

## Newsletter Dezember 2021

### Tag der offenen Tür

Mit einem gelungenen Tag der offenen Tür konnten wir das Jahr 2021 erfolgreich abschließen.

An unserem Stand am Neubau haben wir die Familien herzlich begrüßt und empfangen. Es gab gebrannte Mandeln und Erdnüsse sowie Wundertüten, die die Neugier Aller weckten. Was sich in diesen geheimnisvollen Tüten befand, musste aber selbst entdeckt werden und wurde nicht verraten.

Wir kamen mit vielen interessierten Eltern über unsere Arbeit und unsere schöne Schule ins Gespräch. Der Schulleiter, das Kollegium und die Schüler\*innen haben sich viel Mühe gemacht, unter Pandemiebedingungen den Familien einen großartigen Einblick in unser Schulleben zu geben. Die Kinder erzählten uns aufgeregt von ihren Eindrücken und besten Erlebnissen von ihrem Rundgang durch unsere Schule. Und alle waren sich einig: „Es ist toll hier!“ und das erfüllte uns mit Stolz.



Wir, das Vorstandsteam, möchten uns bei Allen bedanken, die uns im vergangenen Jahr ihr Vertrauen geschenkt und unterstützt haben. Das motiviert uns sehr, weitere Projekte zu verwirklichen und hoffnungsvoll auf das neue Jahr zu blicken.

Wir wünschen euch/Ihnen und euren/Ihren Familien ein schönes Weihnachtsfest und einen guten Rutsch in ein schönes und erfolgreiches neues Jahr!

Wir freuen uns auf ein Wiedersehen – bleiben Sie gesund!

Ihr/Euer Vorstandsteam des Fördervereines der Albert-Einstein-Realschule  
Standort Essen-Kettwig e. V.